



An der Stelle der heutigen Volksbank (Fachwerkhaus rechts mit Frauen in der Tür) stand früher das Armenhaus Altmorschen. 1952 wurde hier das Bürgermeisteramt eingerichtet. Nachdem die Verwaltung auszog, wurde das Haus 1982 für die Volksbank umgebaut. Dieses Bild zeigt den Zustand der Paul-Frankfurth-Straße bis ins Jahr 1926. Damals ließ der Bürgermeister, der der Straße später seinen Namen gab, sie fotografieren, um ihr Aussehen zu dokumentieren, bevor der Bach kanalisiert wurde. Frankfurth selbst ist der Mann rechts vorn mit Pfeife.
(Foto: nh/Archiv privat)